

NOTA DE PRENSA N° 008-2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

UGEL SAN IGNACIO CON REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD ANDINA, UNIÓN EUROPEA Y EL FONDO BINACIONAL- PERÚ ECUADOR SOSTUVIERON UNA REUNIÓN EN LAS COMUNIDADES INDÍGENAS



El objetivo es mejorar la calidad educativa en acompañamiento pedagógico y construcción de infraestructuras.

Tras su visita a las Instituciones Educativas de las comunidades indígenas, con los Representantes de la Comunidad Andina, Unión Europea y el Fondo Binacional Perú Ecuador, El Director de la UGEL San Ignacio Asael Córdova Dávalos, informó que han escuchado a los pobladores, sus pedidos y necesidades.

“La realidad de nuestras comunidades en educación, es calamitosa, con techos de paja, sin paredes y mucha humedad, esto se informó al Ministerio de Educación con un memorial firmado por los alcaldes y autoridades”. Par ello el Ministerio de Educación mediante el programa Nacional ASPI consideró a la UGEL San Ignacio.

El 12 de setiembre estarían sustentando una propuesta curricular hecha por el Plan Binacional, ***“éste nos facilitará porque el trabajo técnico ya se ha hecho, vamos a exigir a que todas las I.E. Nativas sean atendidas, ya que cuentan con muchas necesidades, el objetivo es que mejoremos en acompañamiento pedagógico, y lo que es infraestructura, ojalá con la voluntad de los gobiernos centrales puede que sí se logre”*** manifestó.

Por otra parte dio a conocer, sobre El Fondo de Evaluación de Estímulo por Desempeño donde está en juego 11 millones y medio, para ello han asignado 10 compromisos y solo dos nos han observado, se ha conversado con los técnicos para que esta observación se levante y se ha resuelto ya en un cien por ciento. La suma debe ser de todas las UGELES de Cajamarca para que el presupuesto lo aprueben a la región.

También dijo; que ha tenido una posición firme ante el Ministerio de Educación porque en un principio les ordenaron trabajar con 42 Instituciones Educativas que estén focalizadas, con el quintil uno y dos de extrema pobreza, faltando dos días para los plazos cumplidos, les vuelven a informar que son 64 Instituciones Educativas, ***“de un momento a otro no es correcto porque es una falta de responsabilidad, ojalá se corrijan y esperemos que se solucione”*** finalizó.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.